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BUREAU EXÉCUTIF
# 10

PROCÈS-VERBAL (Adopté) : 20 MARS 2006
Corrigé au Bureau exécutif du 27 mars 2006

Responsable
générale

Viviane Trottier-Picard Externe Anne-Marie Provost
(en retard)

Secrétaire
générale

Sarah Girard Information Absent

Interne Absent Sensibilisation et
Mobilisation

Philippe Lafrance

Pédagogie Ariane Brisson Affaires
socioculturelles

Alexandre Riccio

Trésorerie Chaise
Observateur-trice-s :
Pierre-Luc Junet Natasha Audy Marie-Pier Lévesque

0.0 Procédures

Viviane Trottier-Picard propose l’ouverture du Bureau exécutif
Sarah Girard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium

Viviane  Trottier-Picard  se  propose  à  la  présidence,  ainsi  que  Sarah  Girard
comme secrétaire
Alexandre Riccio appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Ordre du jour

Alexandre Riccio propose l’ordre du jour tel que présenté
0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du

procès-verbal (13 mars
2006)

0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent

ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et / ou réflexion
1.0 AGEnda 2006-2007

2.0 Reconnaissance de l’engagement
étudiant : point d’information

3.0 Assemblée générale (29 mars
2006)
3.1 Praesidium
3.2 Ordre du jour
3.3 Mobilisation

4.0 Locaux des comités
5.0 Loi 142 : Point d’information
6.0 Congrès FECQ
7.0 Permanence
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8.0 Affaires diverses 9.0 Levée

Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Lecture et adoption des procès-verbaux (13 mars 2006)

Il y a des corrections à apporter au PV #09 : 
- au point 2.0, 2.1 Retour Commission des études : on enlève : « créé pour

Ubisoft ».

Viviane Trottier-Picard propose le procès-verbal tel que modifié
Alexandre Riccio appuie
Adoptée à l’unanimité

0.4 Suite du procès-verbal

Ariane  Brisson a contacté  Nathalie  Giguère dans le but  de fixer  une rencontre  pour
l’organisation scolaire (c’est à suivre…)

0.5 Déclarations

Ariane Brisson
un artiste a réalisé une œuvre d’art, qui consiste en une chambre à gaz dans une
synagogue.

Alexandre Riccio
ià voix haute : « Qu’est-ce que l’art? Et qu’est le Beau? »

0.6 Régie / réflexions 

Viviane Trottier-Picard
- AGEnda

-  elle  a  tenté  de  rejoindre  l’imprimeur
toute la semaine, sans succès.

- lecture des textes
- rencontre avec l’administrateur à ce

sujet
- MAM : Que fait-on?
- On a reçu les tracts/affiches/collants du

FCEE pour la manifestation du 30 mars
- Rencontre AGE/CVM mercredi
- Modifications  et  envoi  de  la  première

version des textes
- Elle déclare finalement avoir été malade

jeudi dernier
Sarah Girard
- Rejoins  Jonathan  Plamondon  pour  les

AEC
- Commence  à  regarder  pour  la

présentation des 2 calendriers
- Rencontre  AGE/CVM  à  propos  de

l’AGEnda

- Recherche à propos de la loi 142
- Elle  a  travaillé  et  lu  les  textes  pour

l’AGEnda
Alexandre Riccio
- Socioculturel – Régie/réflexions :
- Relecture  des  textes  reçus  pour  la

réunion de mardi
- Bien que l’aspect socioculturel du Vieux-

Montréal  a  un  énorme  potentiel  de
développement,  l’implication  des
étudiant-e-s  à  ce  niveau  au  sein  de
l’AGECVM  reste  limité.  De  plus,
l’Association  étudiante  reste  plutôt  à
distance  des  acteurs  culturels  qui
entourent le bâtiment.

Ariane Brisson
- Elle a téléphoné à Matane au sujet des

AEC  en  jeux  vidéo  et  attend  le  retour
d’appel du cégep.

- Elle a également rejoint Nathalie Giguère
pour  convenir  d’une  date  de  rencontre
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pour le comité d’organisation scolaire…et
elle attend son appel!

- Finalement, elle a appelé la SOGEECOM
au sujet de la mention d’implication sur

le  bulletin…  là-bas,  ça  fonctionnerait
bien, mais c’est la permanence qui signe
et non pas le B.E.!

1.0 AGEnda 2006-2007
Sarah  Girard  propose  de  présenter  les  deux  versions  de  la  couverture  de
l’AGEnda 2006-2007 en rouge et noir
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité
Philippe Lafrance se chargera de l’impression.

2.0 Engagement étudiant
Ariane Brisson et Viviane Trottier-Picard rencontreront Norman Martineau le 5 avril de 9h
à 10h.

Philippe Lafrance propose  de présenter en Assemblée générale le point suivant :
que le/la Responsable générale et l’interne et en dernier recours (si l’un des
deux  postes  n’est  pas  comblé)  le/la  permanent-e  puissent  attester
l’engagement étudiant
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

Ariane  Brisson  propose  de  négocier  la  présence  de  deux  étudiant-e-s  sur  le
Comité de reconnaissance de l’engagement étudiant.
Sarah Girard appuie
Adoptée à l’unanimité

3.0 Assemblée générale

3.1 Praesidium

Philippe  Lafrance  propose  Stéfanie  Poitras  et  Dominique  Fortin  pour  la
présidence et le secrétariat de cette Assemblée générale
Viviane Trottier-Picard appuie
Adoptée à l’unanimité

3.2 Ordre du jour

1.0 Grève 1er mai
2.0 AGEnda – couverture
3.0 Reconnaissance de l’engagement étudiant
4.0 Calendrier scolaire
5.0 CANO Fondation
6.0 Varia
Viviane Trottier-Picard propose l’ordre du jour tel qu’établi
Ariane Brisson appuie
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Adoptée à l’unanimité

3.3 Mobilisation

Manifestation le 30 mars pour les transferts fédéraux

Réunion du CAMI jeudi 23 mars 2006, à 18h

4.0 Locaux comités
-

5.0 Loi 142
On  peut  faire  la  grève  pour  les  « affaires  étudiantes »  mais  on  ne  peut  bloquer
totalement les portes.

6.0 Congrès FECQ
Viviane Trottier-Picard propose qu’Anne-Marie Provost et Philippe Lafrance soient
délégué-e-s de l’AGECVM au prochain congrès à Jonquière
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

7.0 Permanence
Les deux nouvelles permanentes sont motivées – ça fait du bien !

Viviane Trottier-Picard propose l’achat d’un classeur-trieur pour le courrier des comités
Ariane Brisson appuie

Philippe Lafrance demande le vote
Rejetée à majorité

Philippe Lafrance propose de demander à la permanence de faire de l’ordre et
d’essayer un système de distribution du courrier à l’aide du classeur. Si ça ne
fonctionne pas, on peut en reparler une autre fois.
Anne-Marie Provost appuie
Adoptée à la majorité

On parle de la liste de tâches que Vanessa nous a fournie

8.0 Levée

Alexandre Riccio propose la levée du Bureau exécutif
Ariane Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité
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